

**19. Wahlperiode**

## **Schriftliche Anfrage**

**des Abgeordneten Tommy Tabor (AfD)**

vom 25. Januar 2024 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 25. Januar 2024)

zum Thema:

**Musikschule Spandau: Personal**

und **Antwort** vom 7. Februar 2024 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 8. Februar 2024)

Herrn Abgeordneten Tommy Tabor (AfD)

über

die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei – G Sen –

Antwort

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19 / 18012

vom 25.01.2024

über Musikschule Spandau: Personal

---

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Die Schriftliche Anfrage betrifft Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener Zuständigkeit und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl bemüht, Ihnen eine Antwort auf Ihre Anfrage zukommen zu lassen, und bat daher das Bezirksamt Spandau um eine Stellungnahme, die in die Beantwortung eingeflossen ist.

1. Rechnet die Musikschule Spandau mit einem Rückgang der Beauftragung von Musiklehrern mit Unterricht?
  - a) Falls ja, in welchem Maße?
  - b) Falls ja, weswegen?

Zu 1.: Die Musikschule Spandau rechnet nicht mit einem Rückgang der Beauftragungen in 2024, da der Bezirk eine Schwerpunktsetzung festgelegt und für die Honorare eine entsprechende Vorsorge getroffen hat. Diese Vorsorge wurde jedoch für das Jahr 2025 bisher nicht getroffen, so dass es zu einem Rückgang der Beauftragungen kommen kann.

2. Wie lautet der IST-Stand an der Musikschule in Spandau im Hinblick auf die VZÄ im Bereich des Musikschulmanagements (Sachbearbeitung)?

Zu 2.: An der Musikschule stehen 4,68 Vollzeitäquivalente (VZÄ) inklusive der Hausmeister für Verwaltungsaufgaben der Musikschule zur Verfügung.

3. Welchen Bedarf an VZÄ im Bereich des Musikschulmanagements (Sachbearbeitung) sieht die Musikschule in Spandau aktuell?

Zu 3.: Aus Sicht der Musikschule Spandau wären aktuell zwei zusätzliche VZÄ nötig, um den gestiegenen Verwaltungsaufwand abdecken zu können.

4. Welche notwendigen Verwaltungsleistungen an der Musikschule im Bezirk können aktuell aufgrund des zu knappen Personals in der Verwaltung nur bedingt, schleppend oder gar nicht implementiert werden?

Zu 4.: Alle Verwaltungsleistungen werden bestmöglich erbracht.

5. Musikschulpersonal für welche fachlichen Bereiche oder Instrumente ist derzeit rar in Spandau und wird dringend benötigt?

Zu 5.: An der Musikschule Spandau wird vorrangig Fachpersonal für die Elementare Musikpädagogik und die Kooperation mit Schulen benötigt.

Berlin, den 07.02.2024

In Vertretung

Sarah Wedl-Wilson  
Senatsverwaltung für Kultur und Gesellschaftlichen Zusammenhalt